



'GRACIAS' PARA TU ATENCIÓN

3 DE MAYO DE 2024

¡BOLETIN INFORMATIVO!

A lo largo de este año, GRACIAS (Growing Ramos Association Cultivating Inclusion and Academic Support Inc.) ha realizado y seguirá realizando presentaciones comunitarias ante cientos de familias y administradores en todo Metro Atlanta. A medida que se acerca el verano, haremos una pausa en nuestros eventos, seminarios web y boletines informativos del 17 de mayo al 22 de julio. Hasta entonces, tenemos algunos eventos más por venir.

¡Asegúrate de seguirnos en las redes sociales para mantenerte informado!

OPORTUNIDADES DE VERANO

El próximo verano existe una oportunidad única para concentrarse en las cosas para las que no puede encontrar tiempo durante el año escolar normal. Durante el verano es posible conseguir un trabajo, ser voluntario o participar en algún otro programa de verano significativo. ¡Escanee este QR y vea estas increíbles oportunidades para el verano!



SERIE DE SEMINARIOS WEB "SI SE PUEDE"

Nos complace darle la bienvenida a un Representante de Admisiones de la Oficina de Admisiones de Pregrado de Lanier Technical College para continuar nuestra serie de seminarios web "Si Se Puede"; La grabación de esta presentación estará disponible en nuestro sitio web.



CONFIRMAR
ASISTENCIA



Esta presentación brindará información útil sobre los programas y recursos universitarios dirigidos a futuros estudiantes latinos. ¡Únase a GRACIAS el **jueves 9 de mayo a las 6 p.m.** a través de Zoom para escuchar a Veronica Bowermaster de Lanier Tech Admissions!



SERIE DE SEMINARIOS WEB “MI CAMINO AL ÉXITO”

Tendremos una presentación con la **CONFIRME SU ASISTENCIA** enfermera de Grady SICU, María García, el martes **7 de mayo a las 6 p.m.** Ella detallará sus experiencias al convertirse en enfermera y lo que fue necesario para llegar a su puesto en la UCI quirúrgica del Hospital Grady.



DESTACADO DE LA COMUNIDAD DE WHATSAPP

Todos los miércoles, la comunidad de WhatsApp está en vivo de 6 a 8 p. m. para discutir, responder preguntas y brindar información relacionada con la transición a la vida universitaria. Pero ¿qué es exactamente la transición a la vida universitaria? Para la mayoría, la vida universitaria difiere completamente de sus situaciones de vida anteriores y es por eso que existe una transición a este estilo de vida. Es importante que un futuro estudiante universitario considere qué empacar para la universidad, qué implica el proceso de mudanza para su escuela y qué actividades se incluyen en la orientación de la primera semana. La vida universitaria puede ser muy divertida, pero es importante que los nuevos estudiantes empaquen las cosas adecuadas desde casa y lleguen con una mentalidad saludable para que puedan realizar la transición de la manera más fluida posible. ¡Únase a nosotros los miércoles para aprender más sobre la vida universitaria!

COMUNIDAD DE WHATSAPP

Contamos con una comunidad de WhatsApp para que estudiantes y padres hagan preguntas sobre diversos temas en inglés o español fuera de nuestros eventos y programas programados regularmente. Este verano continuaremos con los siguientes tres días a la semana hasta el 17 de mayo. Luego habrá un descanso del 17 de mayo al 22 de julio, excepto una sesión de una semana del 3 al 5 de junio. A partir del 5 de junio, la sesión del miércoles se centrará en las conexiones entre universidades y carreras en lugar de la vida universitaria.

Lunes de 6 a 8 pm: Admisiones y solicitudes universitarias

Martes 6-8pm: Ayuda financiera

Miércoles 6-8pm: Transición a la vida universitaria



GRACIAS
WhatsApp group



“PARA LA COMUNIDAD” SCHOLARSHIP

Nos complace ser más directos en nuestros enfoques para hacer que la educación superior sea más accesible, ya que nos complace otorgar (3) becas a estudiantes universitarios impresionantes y prometedores.

Para obtener más información y solicitudes futuras, visite <https://www.gracias-atl.org/program-information>.



@gracias_atl



@gracias_atl



@gracias_atl